# Escambray

SEMANARIO PROVINCIAL DE SANCTI SPÍRITUS | No. 48 | Año XLVI | 1.00 peso | www.escambray.cu

**Noviembre** 2024

"AÑO 66 DE LA REVOLUCIÓN"

Sábado 30

deporte

#### Canasta de Yoanki Mencía

El destacado basquetbolista yayabero brilló por Cuba en el evento clasificatorio Ventana Fiba

**»** /



### Si me oigo, me odio

cultura

Asegura la versátil locutora espirituana Katia García Álvarez, quien siempre se exige más para hacerlo meior



#### Ganadero de raza

variada

Para el campesino Julio Palmero puede haber otros mundos, pero el suyo es el campo, donde doma y amansa sus sueños

»5



Artistas del territorio mostraron, a través de sus representaciones, la condena al genocidio israelí. /Foto: Vicente Brito

## Sancti Spíritus está con Palestina

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, encabezó la tribuna abierta en apoyo al pueblo palestino, a propósito del día internacional de solidaridad con esa nación

Adriana Alfonso Martín

Miles de espirituanos se dieron cita este General Serafín Sánchez Valdivia, de la capital provincial, para apoyar al pueblo palestino en el día internacional de solidaridad con

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez encabezó la tribuna abierta junto al miembro del Buró Político y secretario de Organización Roberto Morales Ojeda, y los máximos dirigentes del Partido y el Gobierno en Sancti Spíritus.

Consignas, vítores, poemas y canciones

demandaron el cese definitivo de la masacre protagonizada por el ejército de ocupación de Israel en el territorio de Palestina.

La pionera Caroline García Castro, estude sexto grado en la escuela primaria. Serafín Sánchez Valdivia, en nombre de los niños espirituanos, alzó su voz contra la persecución que sufren los palestinos. "Es injusto y cruel que los niños de Palestina no puedan disfrutar de una niñez tranquila y feliz", expresó,

A su vez, Sanad Abdul, máster y doctorante en Ciencias Agrícolas de la Universidad de Sancti Spíritus José Martí Pérez. originario de Yemen, condenó la intención explícita de Israel de eliminar de la faz de la Tierra al pueblo palestino, pero "la lucha seguirá hasta que este territorio logre su victoria".

Maidenly Toledo Gavilla, de la Empresa Cárnica espirituana, representó en la tribuna abierta a los trabajadores de la provincia. Exigió que los organismos internacionales desenmascaren al verdadero terrorista y tomen decisiones para poner fin al genocidio.

Las palabras finales de la tribuna estuvieron a cargo de Abran Sánchez González, primer secretario del Comité Provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas en Sancti Spíritus, "El mundo condena la barbarie israelí contra el pueblo palestino, un genocidio que arrasa la vida de niños, mujeres y civiles inocentes sin que la llamada Comunidad

Internacional haya podido ponerle freno al opresor, que recibe el apoyo y el amparo total de los Estados Unidos. ¡Nada puede justificar lo que está ocurriendo en Gaza!", sentenció

Sánchez González finalizó con un mensaje de solidaridad a todo el pueblo de Palestina. "En estos momentos duros y difíciles, de agresiones, de guerras, de bloqueos económicos, de crisis estructurales, de intentos de destruirnos y con ello nuestro espíritu solidario e internacionalista, estamos más fuertes y unidos que nunca contra el imperialismo y el terrorismo, y por un mundo mejor, que siempre será posible, digamos hoy con más fuerza que nunca: ¡Viva Palestina Libre!", expresó el líder juvenil espirituano.